

さわやか+

令和7年度 学校スローガン決定

「進んでみよう あと一步」

以前生徒会だよりで募集していた、令和7年度の阪南中学校スローガンが、5月の生徒議会で決定し、その横断幕の制作が進められていました。生徒会執行部と一部生徒議会のメンバー、そして美術部のみなさんの有志も加わり、連日放課後遅くまで、色塗りの作業が行われ、6/13(金)ようやく完成。期末テスト期間を挟んで6/30(月)朝、クラブハウスの2階へと設置され、全校集会でお披露目となりました。このスローガン「進んでみよう あと一步」は3年生の長谷川千晃さんが考案してくれたもので、背景のデザインも合わせて採用しています。全校集会では、「勉強や部活で立ち止まってしまった時に、背中を押してくれるような言葉にしました。デザ



インの紙飛行機は、その折り方によって飛び方も変わることから、困難にぶつかった時でも、色々な方法を工夫して乗りこえていこう、という想いで描きました。」とありました。スローガンとデザインを考えてくれた長谷川さん、とても素敵なおアイデアをありがとうございました！そして、連日遅くまで横断幕の制作にかかわってくれたみなさん、こうして「定位置」に飾られると苦労も報われますね。ありがとうございました。